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FYRA • LRO • AUGUSTINUNDFRANK/WINKLER
OOPEAA • BEZ+KOCK • NÍALL MCLAUGHLIN
FRANZ&SUE • ASP • SCHULZ UND SCHULZ  
JOOS KELLER • BRÜCKNER & BRÜCKNER
BS+EMI • ERNST NIKLAUS FAUSCH • HÄRTNER 
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NEW NORDIC SCHOOL
IN HELSINKI
Entwurf • Design Fyra, FI-Helsinki

irekt am Eingang von Helsinkis Stadtteil Jätkäsaari ist vor Kurzem Wood City ent-

standen. Die beeindruckende Holzkonstruktion von Anttinen Oiva Architects beher-

bergt den Hauptsitz des Glücksspielunternehmens Supercell, das sich für die Kinder sei-

ner MitarbeiterInnen eine Tagesstätte im gleichen Gebäude leistet. Wertschätzung mittels

Qualität spielt dabei eine große Rolle: Für die Innenraumgestaltung wurde das vielfach

ausgezeichnete Innenarchitekturbüro Fyra gewonnen, betrieben wird die Einrichtung von

der New Nordic School, und in Workshops mit der Kinderarchitekturschule Arkki wurden

die Bedürfnisse der Nutzergruppe eruiert. Entstanden sind funktionale Räume, die die

Entwicklung der Kinder unterstützen, Kreativität, Sicherheit und Freude fördern. Mittel-

punkt des wohnlichen Gemeinschaftsbereichs ist eine offene Anrichteküche, der entspan-

nende Ruhebereich ist optisch und akustisch abgetrennt. Der Kindergarten liegt direkt

an der Ostsee, weshalb Meer und Natur die Innenarchitektur maßgeblich beeinflus-

sen. Gewellte und runde fischähnliche Formen wirken weich und verspielt, zahlrei-

che Tierfiguren – vom Illustrationsstudio Piñata ersonnen – würzen die Räume mit

lustigen, kleinen Überraschungen. Echte, strapazierfähige und anti-allergene Mate-

rialien sowie eine gedämpfte, kindgerechte Farbigkeit ergänzen die hellen Holzober-

flächen und implizieren Fürsorge und Empathie für glücklich spielende Kinder.

ood City was recently completed right at the entrance to Helsinki’s Jätkäsaari

neighbourhood. The impressive wooden structure by Anttinen Oiva Architects

houses the headquarters of the gaming company Supercell, which provides a day care

centre for the children of its employees in the same building. Appreciation through qua-

lity plays a major role here: Fyra, an award-winning interior design agency, was commis-

sioned with the design of the interiors, the facility is operated by New Nordic School, and

the children’s architecture school Arkki determined the needs of the kindergarteners in

workshops. This has resulted in functional spaces that support the children’s develop-

ment and promote creativity, safety and joy. The focal point of the homely communal

area is an open kitchen, while the relaxing rest area is visually and acoustically separa-

ted. The kindergarten is located directly on the Baltic Sea, which is why the sea and na-

ture have a significant influence on the interior design. Wavy and round fish-like shapes

have a soft and playful effect, numerous animal figures — devised by the Piñata illustra-

tion studio — spice up the rooms with funny little surprises. Real, hard-wearing and anti-

allergenic materials, as well as a muted, child-friendly colour scheme complement the

light wooden surfaces and imply care and empathy for happily playing children.
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Entwurf • Design Fyra, FI-Helsinki

Bauherr • Client Supercell, FI-Helsinki

Standort • Location Laivapojankuja 1, FI-Helsinki

Nutzfläche • Floor space 300 m2

Fotos • Photos Riikka Kantinkoski, FI-Helsinki

Mehr Infos auf Seite • More info on page 135
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